



GrupoFórmula

## Colocan en BMV los primeros 15 mmdp de Escuelas al CIEN

La primera emisión de bonos educativos o Certificados de Infraestructura Escolar Nacional (Cien) celebrada este viernes en la Bolsa Mexicana de Valores, recabó 8,581 millones de pesos, los bonos tienen una vigencia de 23 años.

MÉXICO, DF.- El gobierno de la República emitió en la Bolsa Mexicana de Valores (BMV) los primeros Certificados de Infraestructura Educativa Nacional (CIEN) con la colocación de bonos la Secretaria de Hacienda y Crédito Público calculó que se obtendrán 50 mil millones de pesos para el mejoramiento de 35 mil escuelas en el país que carecen de equipo básico para su funcionamiento.

El subsecretario de Hacienda, Fernando Aportela y el secretario de Educación, Aurelio Nuño, respectivamente acudieron a la Bolsa Mexicana y de Valores para dar el 'timbrazo' de colocación de los certificados en el mercado financiero.

La primera disposición de bonos será de hasta 15 mil millones de pesos con un plazo de 23 años en promedio, y en menos de 5 años se espera obtener los 50 mil millones de pesos para el programa Escuelas al CIEN, mientras que el plazo de colocaciones sería de uno a 25 años, según informó el Grupo mexicano de la Bolsa Mexicana y de Valores.

El secretario de Educación, Aurelio Nuño señaló que de acuerdo a los datos del Censo Educativo de las 260 mil escuelas en el país el 11 por ciento no cuenta con baños, condición que se agrava en las entidades más pobres como Guerrero, Oaxaca y Chiapas en donde la cifra se aumenta hasta un 30 por ciento.

Además existen planteles que carecen de servicios básicos como luz y agua o de pisos de cemento.

Nuño estimó que los recursos que se obtengan con la colocación de certificados que en los próximos 3 años se atenderán 33 mil escuelas que tienen alguna necesidad apremiante de infraestructura, de esta forma se beneficiarán a 4 millones de estudiantes.

"La estructura financiera de los Certificados de Infraestructura Educativa Nacional es una herramienta sólida, la cual no utiliza recursos públicos adicionales que presionen las finanzas públicas de la Federación o de las entidades federativas sino que permite optimizar los recursos que se destinan a la educación", refirió el subsecretario de Hacienda.

Los certificados han recibido calificaciones triple A de Standard & Poor's y Fitch Ratings, recalcó Aportela.